



La Santa Sede

ALOCUCIÓN DEL SANTO PADRE JUAN PABLO II A LOS ADMINISTRADORES DEL HOSPITAL SAN JOSÉ DE JERUSALÉN

Sábado 20 de noviembre de 2004

*Beatitud;
señoras y señores:*

Me complace dar la bienvenida al Vaticano al consejo internacional de administradores del hospital *San José de Jerusalén*. Aprovecho esta oportunidad para animaros a vosotros, y a todos los que se hallan comprometidos en la obra del Hospital, a dar siempre lo mejor de vosotros mismos en un generoso servicio a los enfermos, con el máximo respeto por su dignidad humana y su valor único a los ojos de Dios. Aprecio el loable sentido de solidaridad y solicitud por las necesidades de la comunidad palestina, que ha llevado al hospital San José a ser el único católico en Jerusalén. Ojalá que ese hospital siga encontrando apoyo moral y material tanto en Tierra Santa como fuera de ella

A vosotros, y a todos los bienhechores, al personal y a los pacientes, imparto de corazón mi bendición apostólica.